
第５回 越前警察署協議会 

開 催 日 時 令和７年２月２１日（金）午後１時から午後３時 

開 催 場 所 越前警察署 講堂 

出  席  者 
越前警察署協議会委員   ４名 

越前警察署員署長以下  １０名 

協議会の概要 

１ 今立交番視察 

 

２ 議事 

  (1) 業務報告 

   ・生活安全部門 

    ＳＮＳ型投資詐欺、ロマンス詐欺の現状と対策 

   ・刑事部門 

    犯罪の発生状況について 

   ・交通部門 

    交通事故の発生状況について 

    交通死亡事故の特徴について 

   ・地域部門 

    建替え交番、新設交番の概要 

    １１０番通報受理の概要 

   ・警務部門 

    越前警察署留置施設の運用変更について 

  (2) 質疑・応答 

  ○ 委員： 今立交番が運用開始になると現今立分庁舎機能は廃止となるのか。 

  ● 署長： 一部業務は本署に移管予定であるが、相談を始めとした各種警察活動

は今立交番にて対応する方針である。 

  ○ 委員： 今立分庁舎の直通電話も廃止されると聞いたが、緊急性は損なわれな

いか。 

  ● 署長： 直通電話の廃止に伴い本署で一括電話対応することとなり、今立交番

勤務員だけでなく、直近の交番駐在所勤務員、警察本部のパトカーに対

しても瞬時に臨場要請等を行うことができ、レスポンスタイムは縮小さ

れ緊急性が損なわれることはないと考える。 

 

３ 会長挨拶 

  この一年を振り返ると、北陸新幹線の開業、冠山トンネルの開通に伴い、交通の利 

便性が向上する一方で、治安情勢も変化していると肌で感じている。 

  今回の協議会をもって退任される２名の委員におかれては、今までの数々のご尽力 

に感謝の意を申し上げるとともに、今後とも地域住民の安全・安心に関する御助言を 



お願いする。 

 

４ 署長挨拶 

  今回の協議会をもって退任される２名の委員におかれては、安全で安心な地域の実

現のため多大なご尽力をいただき、感謝申し上げる。今後とも越前警察署を暖かい目

で見守っていただければ幸いである。 

  今年度の越前警察署の治安情勢については、北陸新幹線が開業し、首都圏から特殊

詐欺の外国人受け子が管内に出現するなど、一気に犯罪の国際化の波が来たと危機感

を抱いているところである。 

  引き続き越前警察署管内が「安全・安心で住みよい地域」となるよう忌憚のない意

見や知恵を頂きたい。 

   

５ 新人警察官自己紹介 

  令和７年１月３１日に当署配属となった新人警察官３名が自己紹介 

 

６ 交通指導取締り指針について 

  令和７年上半期速度取締り指針 

  違法駐車取締り活動方針 

 

７ 活動写真 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


